

Información sobre órganos unipersonales de la EIIC Ejercicio Año 2023

Noemi Melián Martel, Subdirectora de Movilidad y Relaciones Internacionales

Contenido

1. Breve currículum vitae	1
2. Declaración de compatibilidad	2
3. Declaración de pertenencia a órganos colegiados o sociales	2
4. Declaración de regalos, favores o servicios recibidos en condiciones ventajosas.....	2

1. Breve currículum vitae

Noemi Melián Martel es Ingeniera Química (2009), Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales (2014) y Doctora (2015) por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC).

Su actividad docente comienza en el año 2013, mediante un contrato laboral como profesora asociada a tiempo parcial, en el Departamento de Ingeniería de Procesos de la Escuela de Ingenierías Industriales y Civiles (EIIC) de la ULPGC, para impartir docencia en área de Tecnologías del Medio Ambiente. Permanece en dicha categoría laboral hasta junio de 2021 que cambia a la figura de Profesor Contratado Doctor. En noviembre de 2023 accede a la categoría de Titular de Universidad.

Sus líneas de investigación se centran en el nexo agua-energía especialmente en tecnologías emergentes de desalación basadas en membranas. Desde el 2018 desarrolla su actividad investigadora en el seno del Group for the Research on Renewable Energy Systems (GRRES) de la ULPGC, donde es responsable de la línea de investigación: *Desalación y energías renovables*.

Es autora y coautora de numerosas publicaciones científicas y de capítulos de libros en revistas indexadas especializadas en la desalación y el nexo agua-energía. Ha divulgado los resultados de su investigación como ponente en diversos congresos tanto nacionales como internacionales. Ha participado en numerosos proyectos de investigación de financiación pública y privada. En la actualidad es responsable de una de las actividades del proyecto europeo, MAC2/1.1A/309, E5DES (Investigación e Innovación hacia la Excelencia en Eficiencia Tecnológica, Uso de Energías Renovables, Tecnologías Emergentes y Economía Circular en la Desalación).

Desde julio de 2022 hasta la actualidad ocupa el cargo de Subdirectora de Movilidad y Relaciones Internacionales de la EIIC.

2. Declaración de compatibilidad

Durante este ejercicio no ha tenido concedida la compatibilidad para el ejercicio de alguna otra actividad pública o privada.

3. Declaración de pertenencia a órganos colegiados o sociales

Durante este ejercicio ha formado parte de los siguientes órganos colegiados o sociales, no percibiendo contraprestación económica alguna por asistir a sus reuniones:

- Consejo del Departamento de Ingeniería de Procesos de la ULPGC.
- Miembro de la Junta de Escuela de la EIIC

Durante dicho ejercicio no ha participado en ningún otro órgano colegiado o social, tanto interno como externo a la ULPGC.

4. Declaración de regalos, favores o servicios recibidos en condiciones ventajosas

Durante este ejercicio, por causa de su cargo o función de representación, no ha recibido ningún regalo, favor o servicios en condiciones ventajosas que vayan más allá de los usos sociales y de cortesía.